

# Patroli Biru Gabungan Polsek Rayon Tengah II Antisipasi Gukamtibmas di Wilayah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Mar 23, 2024 - 11:30



*Patroli Biru Gabungan Polsek Rayon Tengah II Antisipasi Gukamtibmas di Wilayah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

SUKABUMI - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Sagaranten bersama Polsek Purabaya dan Polsek Curugkembar

melakukan kegiatan patroli gabungan dengan menggunakan seragam biru pada Jumat malam, 22 Maret 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sagaranten.

Dalam patroli tersebut, sebanyak 12 personel gabungan dari ketiga Polsek tersebut diterjunkan. Mereka menyisir berbagai daerah rawan kriminalitas dan kerumunan di sekitar wilayah Sagaranten, termasuk tempat-tempat sepi yang sering menjadi sarang aktivitas kriminal seperti geng motor dan premanisme. Selain itu, mereka juga melakukan patroli di pasar, terminal, perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk.

"Kami memberikan himbauan kepada masyarakat di Terminal Sagaranten agar selalu membantu menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH. MH.

Tak hanya itu, petugas patroli juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot bising/brong, yang sering menjadi gangguan bagi lingkungan sekitar. Mereka juga mengimbau remaja yang masih berkumpul di malam hari untuk segera pulang ke rumah masing-masing guna mencegah terjadinya tindakan kriminal.

Selama patroli berlangsung, petugas juga memberikan himbauan kepada satpam di Bank BJB KCP Sagaranten dan BRI Sagaranten agar selalu waspada dan mengontrol sekitar setiap satu jam sekali guna mencegah gangguan tindak pidana.

"Hasil patroli menunjukkan bahwa warga masyarakat sangat responsif terhadap himbauan kami. Situasi selama kegiatan berlangsung tetap aman dan kondusif," tambah Kapolsek.